

(株)インフォファーム

岐阜市・卸売業、小売業

従業員数／男性210名 女性50名 計260名 ※令和6年11月現在

エクセレント POINT

- ①新システムを多数導入し、業務を削減
- ②外国人や障がいのある人など多様な人材が活躍できる職場環境
- ③抗菌・抗ウイルスコーティング剤の塗布や出前授業など、地域貢献に注力



2023年度に入社したウクライナ出身のラザレフ・アルチョムさん。日本の専門学校でプログラミングを学び、そのスキルを生かしたいと考え、インフォファームに入社した。

業務削減に向けては、会社支給のスマートフォンを内線電話同様に使用できるようにする「どこでも内線」を取り入れたことで、電話の取次ぎにかかる時間を大幅に減らす

その結果、ダイバーシティの推進が加速し、2023年度には外国人学生の正社員採用が実現した。

ウクライナ出身のラザレフ・アルチョムさんは現地の大学卒業後に来日。名古屋市内の専門学校でプログラミングを学び、就職活動をして入社した。アルチョムさんは「毎日が成長できる職場。良い社会の実現になれたら」と目を輝かす。24年度にも外国籍の女性を正社員として採用した。入社後に

「インフォファームは、以前は「不夜城」と言われたほど残業の多い社風だったが、コロナ禍をきっかけに見直しに着手。辻雅文社長が30回にもわたって社員とランチミーティングをして声を聞いたり、委員会を発足させたりと本腰を入れ、あらゆる改革を進めた。

業務削減に向けては、会社支給のスマートフォンを内線電話同様に使用できるようにする「どこでも内線」を取り入れたことで、電話の取次ぎにかかる時間を大幅に減らす

アドレスの導入、服装自由化、在宅勤務の制度化、ノー残業DAYの実施などを進めた。

地域貢献については社内フリー

アードレスの導入、服装自由化、在宅勤務の制度化、ノー残業DAYの実施などを進めた。

地域貢献については社内フリー

地域貢献にも注力しており、コロナ禍では10年以上前に開発した自社製品の抗菌・抗ウイルスコーティング剤を、希望のあった公的機関等には無償で塗布。職場体験の受け入れや高校等での出前授業にも積極的で、岐阜の未来を担うIT人材の育成に向けて大きな役割を担っている。



地域貢献に注力する社風で、コロナ禍には10年以上前に開発した自社製品の抗菌・抗ウイルスコーティング剤を、希望のあった公的機関等に無償で塗布。鵜飼観覧船にも施工し、安心の提供に一役買った。

社員一丸で業務削減と働き方改革進める